

Luzern, 04. Dezember 2019

Medienmitteilung neue Rampe bei ZHB Luzern

Luzern

Bestens gelungene Rampe bei der ZHB

Mit der neuen Rampe bei der Zentral- und Hochschulbibliothek ZHB hat der Kanton Luzern seiner Bevölkerung ein wunderbares Weihnachtsgeschenk gemacht. Die Rampe schafft den hindernisfreien Zugang zur ZHB.

Über das Geschenk freuen sich insbesondere der Verein und die Fachstelle Hindernisfrei Bauen Luzern HBLU. Diese haben sich seit 30 Jahren auf verschiedensten Wegen für eine hindernisfreie Erschliessung der ZHB eingesetzt und mehr als ein Dutzend Vorschläge geprüft. Aus verschiedenen Gründen wurde keiner davon umgesetzt. So reichte die Fachstelle HBLU im Jahr 2010 eine Einsprache zum Baugesuch «Umbau ZHB» ein. Es folgten langwierige Verhandlungen.

Das Ergebnis ist die heutige, neu erstellte Rampe. Sie ist alltagstauglich, überzeugt mit ihrer filigranen Ästhetik und wird weit über Luzern hinaus für Aufsehen sorgen. Die Fachstelle HBLU ist stolz, mit ihrem langjährigen Einsatz zu dieser nachhaltigen Lösung zu Gunsten einer hindernisfrei gebauten Umwelt beigetragen zu haben.

Die Verantwortlichen der Fachstelle Hindernisfrei Bauen gratulieren dem Kanton und der Denkmalpflege des Kantons Luzern zu diesem Werk und freuen sich auf die offizielle Wiedereröffnung der ZHB am Mittwoch, 11. Dezember – neu mit freiem Zugang für alle.



Bildlegende

Sie freuen sich über die neue Rampe - von links Peter Gilomen (Vereinsmitglied HBLU), Josef Lang (Gründungsmitglied Verein HBLU, Beat Husmann (Bauberater HBLU) und Josef Odermatt (ehemaliger Geschäftsleiter HBLU).

Foto: Hindernisfrei Bauen Luzern

Kontakt

Präsidentin HBLU

Barbara Schwegler Peyer, Bleuen 5, 6130 Willisau
041 970 05 49 oder 079 268 98 64
barbara.schweglerpeyer@hblu.ch